

Atos erreicht Meilenstein in der IT-Bereitstellung für die Olympischen und Paralympischen Spiele Paris 2024: die digitalsten und sichersten in der Geschichte

Paris, Frankreich - 20. September 2024 - Atos, der weltweite IT-Partner der Olympischen und Paralympischen Spiele, gab heute die erfolgreiche Bereitstellung der IT für die Olympischen und Paralympischen Spiele Paris 2024 bekannt.

Die Atos Teams, die seit 35 Jahren mit der Olympischen Bewegung zusammenarbeiten, haben die kritischen IT-Systeme integriert, verwaltet und abgesichert - Milliarden von Fans auf der ganzen Welt erlebten so die digitalsten Olympischen und Paralympischen Spiele der Geschichte. Atos war der Leader im Bereich Technologieintegration, verantwortlich vom Programmmanagement bis hin zur Systemintegration, und zudem der Anbieter von mehr als 150 zentralen Anwendungen.

Das Atos-Unternehmen Eviden war im Bereich Cybersicherheit ebenfalls für die Planung, Vorbereitung, Durchführung und den Betrieb verantwortlich, um die Olympischen und Paralympischen Spiele Paris 2024 digital abzusichern. Eviden setzte seine führenden Cyber-Services und -Lösungen mit über 300 automatisierten Reaktionsabläufen ein. Damit wurde sichergestellt, dass potenzielle Cyber-Bedrohungen erkannt und abgewehrt wurden, bevor sie die Wettkämpfe beeinflussen konnten.

"Unsere Teams haben mit beispiellosem Engagement und Leidenschaft die einwandfreie Bereitstellung der Technologie für die Olympischen und Paralympischen Spiele Paris 2024 sichergestellt, im Heimatland der Atos Gruppe. Es gibt für uns keinen besseren Rahmen, um unsere Expertise im Bereich der digitalen Transformation und unser Engagement für die Olympische Bewegung in den vergangenen 35 Jahren zu präsentieren", sagte Patrick Adiba, CEO Major Events bei Atos.

Das IOC und Atos sind seit 1989 miteinander verbunden, als das Unternehmen zum ersten Mal zu einem wichtigen Technologieanbieter wurde. Wir haben uns seitdem in der Zeit der großen digitalen Transformation auf das Know-how und die Leistungen von Atos verlassen, auch hier bei den Olympischen Spielen Paris 2024. Im Namen des IOC möchte ich Atos für die mehr als drei Jahrzehnte währende Partnerschaft danken", ergänzte Thomas Bach, Präsident des Internationalen Olympischen Komitees.

Kennzahlen zu den Olympischen und Paralympischen Spielen Paris 2024:

- Mehr als 1.026 Veranstaltungen im Olympischen und Paralympischen Programm, deren Ergebnisse an Fans, Journalisten und Fernsehsender fast in Echtzeit übermittelt wurden
- 233 Millionen Unique User der Website von Paris 2024 - meistbesuchte Seite war der Zeitplan
- 18 Millionen Downloads der App Paris 2024 (meistbesuchte Seite: Medaillen) mit durchschnittlich 20 Millionen Unique User pro Tag während der Olympischen Spiele
- 10.000+ Nutzer pro Tag auf MyInfo, der Website für die Olympische Familie
- 400.000+ Akkreditierungen für die Olympischen Spiele verwaltet, 240.000 für die Paralympischen Spiele; 3,7 Millionen Scans während der Spiele
- 300.000+ Bewerber für das Volunteer Programm, 45.000 Freiwillige ausgewählt
- Rekordzahl von 1.894 Arbeitsplätzen mit dem Kommentatoren-Informationssystem, vor Ort und remote

- 250.000 Teststunden in 15 Monaten, um die Leistung des Olympic Management System (OMS) und des Olympic Diffusion System (ODS) zu bewerten

Atos hat stets Innovationen in die Olympische Bewegung eingebracht, 2024 war keine Ausnahme. Das Volunteer Portal, für die Rekrutierung, Auswahl und Verwaltung von Freiwilligen, enthielt ein neues KI-gestütztes intelligentes Vorab-Zuweisungssystem, das Freiwillige anhand ihrer Fähigkeiten, Verfügbarkeit und Präferenzen den entsprechenden Aufgaben zuordnete. Die KI-gesteuerte Managed-Detection-and-Response-Plattform AIsaac von Eviden, die auf einer Cybersecurity-Mesh-Architektur aufbaut, und die Threat-Intelligence-Plattform, die mit über 40 Cybersecurity-Tools integriert ist, schützten proaktiv die kritische Infrastruktur der Olympischen und Paralympischen Spiele Paris 2024. Moderne Security Operations Center (SOC) stellten außerdem eine schnelle Rückverfolgung von Bedrohungen und Reaktion auf Vorfälle sicher. Darüber hinaus unterstützte Atos das IOC mit einem Smart Knowledge Hub, der dank GenAI-Fähigkeiten die operative Effizienz verbesserte, orientiert an der olympischen KI-Agenda.

Seit Pyeongchang 2018 stützt sich Atos auch auf drei nachhaltige, autonome und komplementäre IT-Infrastrukturen, die von einer Ausgabe der Olympischen Spiele zur nächsten wiederverwendet wurden, um die Umweltauswirkungen der IT im Zusammenhang mit den Olympischen und Paralympischen Spielen zu reduzieren: das Integration Testing Lab in Madrid (Spanien), das Central Technology Operations Center in Barcelona (Spanien) und das Technology Operations Center in der Gastgeberstadt (2024 in Paris, Frankreich).

Atos ist außerdem der [offizielle digitale Technologiepartner des Europäischen Olympischen Komitees](#) für die Europäischen Spiele 2023 und 2027. Als einziges internationales IT-Unternehmen hat Atos eine eigenständige Abteilung für Sport und Major Events. Erfahren Sie mehr über die [Atos Lösungen für Sport und Unterhaltung](#).

Über Atos

[Atos](#) ist ein weltweit führendes Unternehmen im Bereich der digitalen Transformation mit ca. 92.000 Mitarbeitern und einem Jahresumsatz von ca. 10 Mrd. EUR. Als europäische Nummer eins in den Bereichen Cybersicherheit, Cloud und High-Performance Computing bietet die Gruppe in 69 Ländern maßgeschneiderte End-to-End-Lösungen für alle Branchen. Als Pionier bei Dienstleistungen und Produkten zur Dekarbonisierung setzt sich Atos für eine sichere und dekarbonisierte digitale Welt für seine Kunden ein. Atos ist eine SE (Societas Europaea) und an der Euronext Paris notiert.

Das [Ziel von Atos](#) ist es, die Zukunft des Informationsraums mitzugestalten. Seine Kompetenzen und Dienstleistungen unterstützen die Entwicklung von Wissen, Bildung und Forschung in einem multikulturellen Ansatz und tragen zur Entwicklung wissenschaftlicher und technologischer Spitzenleistungen bei. Weltweit ermöglicht die Gruppe ihren Kunden und Mitarbeitern sowie den Mitgliedern der Gesellschaft insgesamt, in einem sicheren und geschützten Informationsraum zu leben, zu arbeiten und sich nachhaltig zu entwickeln.

Kontakt zur Presse

Eviden Germany GmbH | Lisa Ludewig | lisa.ludewig@eviden.com | +49 (0) 163 1669 790

¹ Das Geschäft von Eviden wird unter den folgenden Marken betrieben: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSentics, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI, Worldgrid, X-Perion. Eviden ist eine eingetragene Marke. © Eviden SAS, 2024.